

Fiesta en honor del Caudillo en el Ayuntamiento de La Coruña



La Coruña. — S. E. el jefe del Estado dando el brazo a la esposa del ministro de Asuntos Exteriores, hace su entrada en el piso principal del Ayuntamiento de esta capital, donde la Corporación Municipal ofreció al Caudillo y al Gobierno una comida de gala. — (Foto Cifra Gráfica).

Dimite Marshall como secretario de Defensa de E. U.

Le sustituye Robert S. Lovett

Washington. — El secretario norteamericano de Defensa, George C. Marshall, ha presentado hoy la dimisión, anunciada en la Casa Blanca. Marshall basa su renuncia en "razones personales que lo son de salud" y la presenta un año y un día después de haber sido nombrado secretario de Defensa por el presidente Truman. Al despedirse del personal de Prensa del Pentágono, Marshall señaló que, cuando se hizo cargo de la Secretaría, decidió permanecer al frente de la misma hasta el 30 de Junio, pero que continuó en su puesto debido a la situación en Corea y a la conferencia del tratado de paz de San Francisco. El presidente Truman ha aceptado la dimisión de Marshall con "mucho pesar" — según se pone de relieve aquí — Marshall va a ser sustituido por Robert A. Lovett, hasta ahora vicepresidente de Defensa. — Efe.

WILLIAM C. FOSTER, SUSTITUYE A LCVETT

Washington. — El hasta ahora jefe de la Administración de Cooperación Económica, William C. Foster, pasa a sustituir a William C. Lovett, en la vicepresidencia de Defensa, como resultado de la dimisión de Marshall. Inmediatamente, se hará cargo de la Jefatura el alto funcionario de dicho Organismo, Richard M. Bissell. La dimisión de George C. Marshall, como secretario de Defensa es efectiva

De Gaulle dice que sólo un acuerdo entre Francia y Alemania puede ser base de la defensa de Europa

Está virtualmente asegurado el ingreso de Grecia y Turquía en el pacto Atlántico

París. — El general Charles De Gaulle, ha combatido hoy el concepto de ejército europeo y ha declarado que solamente un acuerdo directo entre Francia y Alemania, podrá fijar la base de la defensa de Europa occidental. En un discurso pronunciado después de un banquete celebrado en su honor por la Asociación de la Prensa anglo-norteamericana, De Gaulle se ocupó del ejército de Europa. "Comprado perfectamente — dijo — que se haga referencia a un plan para un ejército llamado europeo que resolvería el problema de la seguridad de nuestro Continente, así como su unidad". Sin embargo advirtió que cualquier fuerza que se organizara en la Europa occidental para equilibrar la de los ejércitos soviéticos, debe ser lo suficientemente fuerte para atacar y no para servir únicamente de pura fuerza defensiva".

GRECIA, TURQUÍA Y EL "PACTO ATLÁNTICO"

Ottawa. — El ingreso de Grecia y Turquía en la organización del Pacto del Atlántico, está virtualmente asegurado, se afirma hoy en fuentes oficiales. Se tiene entendido que el Canadá ha dicho a los Estados Unidos e Inglaterra, que apoyará las solicitudes de los dos países mediterráneos. Sin embargo, en los círculos diplomáticos se pronostica que no se adoptará ninguna decisión oficial hasta que cierto número de países miembros de la Organización, incluido el Canadá, expresen sus reservas al ingreso en el Pacto de Grecia y Turquía. — Efe.

Los temporales causan inundaciones y graves daños en varias regiones españolas

En Almería un niño resultó muerto y se han derrumbado diez casas

Murcia. — El temporal de lluvias es tan intenso que se espera supere al que se registró cuando la inundación de hace trece meses. Para primeras horas de esta madrugada se aguarda el mayor caudal de la avenida, que se calcula en setecientos metros cúbicos por segundo. Se han producido ya inundaciones de carácter local, sin importancia, en las vertientes de Molina de Segura, Ribera de Molinas, Torre Alta y El Palmeral.

La inundación, a través de la vega baja, puede ser contenida por las defensas existentes, si bien las nuevas precipitaciones no aumentan la magnitud de las corrientes hasta ahora consideradas.

Lluvia de tal forma que, en cincuenta y ocho horas solamente, dos pantanos: el de Fuensanta y el Talabe, han embalsado seis millones de metros cúbicos de agua. El temporal, de dirección Noroeste, se ha recrudecido, generalizándose en toda la cuenca del río Segura y especialmente en su zona media y alta, un máximo de ochenta litros por metro cuadrado, durante hora y media, en el sector de Calasparra. También se extiende el temporal a la cuenca baja del río Mundo, que ha registrado el mayor caudal de su historia, así como igualmente, a las cuencas de los ríos Moratalla y Argos y a las Ramblas del Judio y del Moro, Tobasa y Minatoda, por lo que ha vuelto a quedar interrumpido el tráfico por la carretera de Madrid a Cartagena, aunque, a



Dos momentos de los brillantes actos celebrados ayer en Aranda de Duero, con motivo del homenaje de la provincia de Burgos, a la memoria de los Reyes Católicos. — (Fotos Espinar).

LLAMAMIENTO PONTIFICIO A LA UNIDAD DE TODOS LOS HOMBRES CRISTIANOS

Con motivo del 1.500 aniversario del Concilio de Calcedonia, S. S. publica la Encíclica "Sempiternus Rex"

Ciudad del Vaticano. — Su Santidad el Papa Pío XII ha hecho público, una carta encíclica con motivo del 1.500 aniversario de la celebración del Concilio de Calcedonia, en Asia Menor. La nueva carta encíclica se titula "Sempiternus Rex" (Rey eterno), palabras con las que el documento empieza. Esta redactada en latín y copia de siete mil palabras. En ella, el Padre Santo hace un llamamiento a todos los cristianos para que "unidos bajo una sola bandera" con el fin de luchar contra los enemigos que en muchos países amenazan con destruir o desmenujar todo lo que es divino y cristiano. El concilio de Calcedonia se reunió bajo la presidencia de Papa León en el año 451, con el fin de condenar las doctrinas del monofisismo y del nestorianismo. En su Encíclica, Pío XII dirige un llamamiento para que vuelvan al seno de la Iglesia Romana a quienes hace quince siglos se separaron de ella. Recuerda Su Santidad todo lo que el Pontificado romano ha hecho, incluso durante la guerra, en favor de los fieles del Oriente cristiano. Insistiendo en las razones que obligan a la unidad entre los cristianos, el Santo Padre añade: "Existe, además, otro motivo que reclama insistentemente que, bajo el único signo del nombre cristiano, se cierren las filas a la mayor brevedad posible para combatir los violentos asaltos del enemigo infernal. Enemigo que, lleno de odio y de crueldad, amenaza con arrancar de numerosas regiones de la tierra, todo lo que es divino y cristiano. Contra las hordas agrupadas de estos hombres es imposible que continúen desunidos y dispersos quienes están marcados con el carácter sagrado del bautismo, quienes, torturados, gemidos y la sangre de aquellos que, en multitud innumerable, sufrieron recientemente y sufren aun hoy en día por la constancia de su virtud y por su perseverancia en la fe cristiana constituyen como una voz, cada día más potente, que representa una llamada insistente para que todos abracen la santa unidad de la Iglesia. La esperanza del retorno de los hermanos e hijos separados desde hace tanto tiempo de esta sede apostólica, está reafirmada por la cruz más cruel y ensangrentada por el martirio, de tantos otros hermanos e hijos.

Muchas personas poseen una costilla de sobra

Esto provoca dolores en los hombros y en los brazos

Declaraciones del doctor Alfred Adson

Chicago. — Muchas personas padecen de dolores en los hombros y en los brazos porque poseen una costilla más de las debidas, según manifestaciones hechas por un cirujano de la clínica mayor de Chicago. El doctor Alfred Adson ha añadido que seis de cada mil pacientes que pasaron por sus manos tenían una costilla de sobra cerca del cuello.

Visita del ministro de Industria a La Felguera

Varias fábricas de gran interés nacional se construyen o serán allí instaladas

La Felguera. — Esta mañana ha llegado a esta localidad el ministro de Industria, don Joaquín Blanco, a quien acompañaba el subsecretario del Departamento, el director gerente del Instituto Nacional de Industria y otras personalidades. El ministro, acompañado de su séquito, visitó la Duro Felguera, donde fue recibido por el alto personal del establecimiento. Visitó a continuación el pozo "María Luisa", donde fue saludado por el alcalde de Langreo, e hizo un recorrido detenidamente de las instalaciones mineras. Luego visitó las diferentes dependencias de la Duro Felguera hasta los talleres de acero, donde examinó el proceso de fabricación del acero por el moderno sistema de "duplex", instalación esta que llamó poderosamente la atención del ministro y su séquito. Se detuvo también en los talleres de cuadros laminadores, y a continuación, se trasladó a la Sociedad Ibero-cael del Nitrógeno, donde fue recibido por el director de la empresa, don Luis Menéndez y el Consejo de Administración. El señor Planell escuchó atentamente las explicaciones que le fueron dadas sobre la marcha de esta importante industria, especialmente en lo que se refiere a la ampliación y modernización de las instalaciones llevadas a cabo hace poco más de un año, con lo que se ha conseguido duplicar la fabricación de amoníaco anhidro, de diez a veinte toneladas así como obtener 16.000 toneladas de nitrógeno con destino a la agricultura nacional, lo que representa un aumento en la producción agrícola de un millón y medio de quintales métricos. Inmediatamente después se trasladó a la nueva fábrica que esta misma sociedad está montando y de la que ya se levantan numerosas naves. Terminada esta visita, el señor Planell se dirigió a la nueva fábrica de productos químicos sintéticos y químico-farmacéuticos. Las instalaciones de esta industria producirán mil kilos diarios de ácido acético glacial, que en España no se produce nunca hasta ahora y había que importar de Suiza. Puede considerarse ya completo el montaje del departamento que permitirá, además, transformar este ácido acético en anhídrido acético para la posterior obtención del ácido acético láctico. Igualmente está muy adelantada la construcción de una gran fábrica de ácido acético láctico. — (Continúa en cuarta página)

Comienzan las tareas del Comité Jurídico de la O. A. C. I.

Madrid. — Los delegados de las distintas naciones que componen el subcomité encargado de preparar los trabajos sobre el Reglamento interino y métodos de estudio del Comité Jurídico de la Organización de Aviación Civil de las Naciones Unidas, que ha aceptado la invitación del Gobierno español para celebrar su octava sesión en nuestra capital, durante la sesión de apertura celebrada en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas. — (Foto Cifra Gráfica)

Detención del ex-ministro checo de Asuntos Exteriores, Clementis

Ha sido asesinado el locutor polaco encargado de contrarrestar las emisiones de "La Voz de América"

Viena. — El ex ministro checo de Asuntos Exteriores, Vladimír Clementis, se encuentra detenido en la prisión de Bratislava y es muy posible que nunca se le haga comparecer ante un tribunal, se dice hoy aquí de fuente autorizada. Se señala que los comunistas temen que cualquier proceso contra el lo convierta en "héroe" ante los ojos de su pueblo. Se agrega que lo mismo puede ocurrir con Maria Svermova, ex vicepresidenta del partido comunista y otros dirigentes, detenidos también como cómplices de Clementis. Este fue detenido en febrero último, acusado de traición y de espionaje y ha estado detenido en Praga y Bratislava antes de ser trasladado a Bratislava. — Efe.

Satisfactorio reconocimiento médico de Stanton Griffiths

Emprenderá el viaje de regreso hacia España el próximo día 21

Nueva York. — El embajador norteamericano en Madrid, Stanton Griffiths, ha manifestado a la United Press que su reconocimiento médico en el Memorial Hospital, de esta ciudad, ha sido muy satisfactorio y que espera salir para la capital de España, el próximo día 21.

Comienza en Washington la Conferencia de los tres ministros occidentales

Washington. — Ha empezado oficialmente la Conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos a las once menos cuarto de la mañana de hoy. — Efe.

EL PROBLEMA MAS IMPORTANTE

Washington. — Una alta personalidad ha dicho hoy que el Oriente Medio ha pasado a primer plano en las discusiones, relegando a segundo plano los problemas alemanes. — Efe.

Brillantísimo homenaje provincial a la memoria de los Reyes Católicos en Aranda de Duero

A los gloriosos Monarcas se ha dedicado una de las calles más importantes de la villa

El gobernador civil y los diputados provinciales concejales honorarios del Municipio arandino

Celebróse ayer, con singular esplendor, el homenaje organizado con carácter provincial por la Excelentísima Diputación con la colaboración del Ayuntamiento de Aranda de Duero, a la memoria de los Reyes Católicos en la conmemoración de su V centenario.

Las primeras autoridades provinciales, con su concurrencia, dieron singular esplendor a los actos celebrados en la capital de la Ribera, que resultaron solemnisimos. Y puede decirse que toda la jornada constituyó un conmovedor testimonio de fervor patriótico enmarcado en el recuerdo a la histórica obra de los gloriosos Monarcas y a su vinculación a nuestra provincia.

DIARIO DE BURGOS, al conceder a dicha conmemoración el preferente rango que la trascendencia del homenaje merece, se complace en patentizar su felicitación tanto a las Corporaciones citadas como a las destacadas personalidades que en los actos intervinieron con una brillantez digna de tal efeméride.

ARANDA DE DUERO

Poco antes de mediodía comenzaron a llegar a Aranda de Duero las autoridades provinciales y demás invitados a la solemne conmemoración. Entre ellas, los gobernadores civil y militar, procurador en Cortes, señor Barbadillo; presidente, vicepresidente de la Diputación y diputados señores Iñiguez, Gil Mera — que ostentaba, en su calidad de concejal, la representación del alcalde de nuestra ciudad —, Calvo, Ruiz de Rivas, Fernández (D. Calixto), Revuelta, Moliner, Mazuela y Plaza y el secretario de la Corporación provincial; delegado de Hacienda; director en funciones de la "Institución Fernán González" y cronista de la provincia, don Luciano Hildobro; secretario perpetuo de la propia Institución, don Ismael García Rámila y académicos de la misma, señores Díez de la Lastra y Zamora Usabel. Las mencionadas personalidades fueron recibidas en el zaguán de la Casa Consistorial por el alcalde de Aranda, don Pedro Sanz, con todas

(Pasa a cuarta página)

Otros cien mil chinos dispuestos a incorporarse al frente coreano

Ataques «de exterminio» de las fuerzas aliadas

Munsan. — El teniente coronel Lawrence Hill, de la fuerza aérea de los Estados Unidos, ha partido en la mañana de hoy miércoles de esta base avanzada, en helicóptero, para hacer entrega al mando comunista de la nota del almirante Turner Joy, en la que se admite el ametrallamiento de Kuesong por un piloto aliado, a primera hora del lunes. — Efe.

ATAQUES DE "EXTERMINIO" DE LAS FUERZAS ALIADAS

Tokio. — Las fuerzas de las Naciones Unidas han desencadenado hoy miércoles otro "ataque de exterminio" en el sector central del frente coreano, mientras la infantería de Marina, en el sector oriental, se lanzaba a un ferroz combate, cuerpo a cuerpo, tras avanzar hacia el Norte.

LOS CHINGOS SIGUEN ACUMULANDO TROPAS

Tripas. — Otros cien mil soldados trojes a las órdenes de Peng Teh Hui y Nieh Yung Chun, han sido trasladados desde el interior a Manchuria a principios de este mes, según informa la Agencia de noticias nacionalista china.

Se agrega en la información que el tráfico ferroviario entre Pekín y Mukden ha estado congestionado con movimientos de tropas y constantes envíos de materiales de guerra y víveres.

Actualidad gráfica burgalesa



Dos momentos de los brillantes actos celebrados ayer en Aranda de Duero, con motivo del homenaje de la provincia de Burgos, a la memoria de los Reyes Católicos. — (Fotos Espinar).

